



ALBA Software

Proveedores de tecnología Internet

Proveemos de la tecnología y el soporte necesarios para que cualquier empresa se administre todos sus servicios Internet, obteniendo así un mayor control, seguridad, integración con su sistema informático, y autonomía para la implementación de nuevos servicios.

Áreas de trabajo

Área de Sistemas

- Instalación de servidores Internet e integración con la red de la empresa.
- Servicios de seguridad. Firewalls, detección de intrusos, certificados digitales.
- Sistemas de conectividad y comunicación Internet. (VPN , Fax, VoZIP, vídeo, ...)
- Monitorización, soporte y mantenimiento on-line de los sistemas.

Área de Desarrollo

- Entorno Web para la administración y explotación de los sistemas.
- Intranet Corporativa y Portal empresarial de servicios a terceros.

Visión.

En el área de sistemas somos pioneros a la hora de instalar servidores Internet en las empresas. Nuestros sistemas [SIE](#) (Servidor Internet Empresarial) están funcionando desde 1999 en empresas con altos niveles de robustez y calidad de servicio.

Nuestra experiencia se convierte en productividad para la empresa, que adquiere de forma inmediata la capacidad de ofrecer servicios avanzados de Internet.

[Productos y Servicios...](#)

El área de desarrollo está orientada a potenciar la creación de servicios Web empresariales.

Las empresas innovadoras buscan diferenciarse por el servicio, servicio a sus clientes, servicio a sus empleados, servicio a sus proveedores.

Nuestras aplicaciones están diseñadas para responder a las necesidades básicas de estos perfiles de usuarios pero están abiertas para que la empresa las extienda y adapte a sus necesidades particulares.

[Servicios de Aplicación...](#)

Orientados al Servicio

Los sistemas de comunicación son las arterias de la empresa moderna, no solo hay que tener un corazón fuerte, necesitamos el soporte de un buen cardiólogo.

En ALBA Software sabemos que el coste del fallo va mucho más allá del tiempo de paro, por eso hemos desarrollado un sistema de monitorización de servidores y servicios con el que podemos ofrecer el mejor soporte on-line.

Además, nuestro servicio de mantenimiento vela por la seguridad de los sistemas buscando posibles agujeros y enviando de forma automática las actualizaciones de los paquetes.

Espíritu de colaboración

Los sistemas de comunicación son el medio sobre el que se construyen los servicios. Los servicios indican la forma de trabajo de la empresa. Cada empresa es distinta, la forma de trabajar y dar servicio cambia.

Nos gusta trabajar con los especialistas de cada una de las áreas: las mejores empresas de diseño, sus proveedores hardware de confianza, sistemas de gestión propietarios, etc. para que el resultado final tenga el carácter de la empresa.

Solo los mejores profesionales conocen sus limitaciones y entienden la potencia de la colaboración.

Nuestros clientes

Nuestros clientes son empresas desde 5 a más de 100 puestos de red que disponen de los servicios Internet más avanzados sin soportar los enormes costes que supone en recursos, tiempo de desarrollo y mantenimiento de estas tecnologías.

Somos el ISP (Internet Service Provider) de la empresa, un departamento dentro del departamento de Informática.

[Clientes...](#)